
市の鳥 ･シジュウカラ

2 面「国勢調査」調査員募集！　3 面減免世帯に指定収集袋を交付します　4 面第10回まちづくり景観フォーラムの開催
5面学校給食配膳パートタイマー募集　7面市営プールイベント「14種目スポーツ＆ゲーム体験」　8面保育料の改正についてのお知らせ 
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全 力 投 球
福
生
市
長 

加
藤
育
男

ふっさっ子とともに

ふっさ
まちの写真ニュース

都の安全教育推進校に指定を受け
た第七小学校で「緊急地震速報」
についての防災教育授業が行われ
ました。

【ＳＰコード】専用読取装置で、コードの文字情報を音声で聞くことができます。【問合せ】秘書広報課広報広聴係☎ 551･1529

　

先
日
、
音
楽
を
通
し
て
若
者
の
素
晴

ら
し
さ
を
社
会
に
伝
え
よ
う
と
設
立
さ

れ
た
ヤ
ン
グ
ア
メ
リ
カ
ン
ズ
の
福
生
公

演
を
拝
見
し
ま
し
た
。
大
半
が
ス
テ
ー

ジ
に
立
つ
の
も
初
め
て
と
い
う
約
170
名

の
子
ど
も
た
ち
も
、
ヤ
ン
グ
ア
メ
リ
カ

ン
ズ
と
の
3
日
間
の
特
訓
を
経
て
、
元

気
と
笑
顔
で
い
っ
ぱ
い
の
素
晴
ら
し
い

舞
台
を
作
り
上
げ
、
感
動
を
与
え
て
く

れ
ま
し
た
。

　

あ
る
保
護
者
の
方
か
ら
、「
最
初
は
行

く
の
を
嫌
が
っ
て
い
た
が
、
外
国
の
若

者
と
の
触
れ
合
い
の
中
で
ど
ん
ど
ん
積

極
的
に
な
っ
て
い
っ
た
。
そ
し
て
エ
ン

デ
ィ
ン
グ
で
は
、
初
め
て
達
成
感
と
い

う
も
の
を
味
わ
っ
た
よ
う
だ
。」
と
の
お

話
も
伺
い
ま
し
た
。

　

そ
の
お
子
さ
ん
は
、
今
回
の
学
び
に

よ
り
、
ス
テ
ッ
プ
ア
ッ
プ
し
た
の
だ
ろ

う
と
思
い
ま
す
。
異
な
る
国
の
文
化
や

世
代
と
の
つ
な
が
り
の
中
で
視
野
が
広

が
り
、
新
た
な
領
域
に
足
を
踏
み
入
れ

た
の
で
し
ょ
う
。

　

そ
う
考
え
て
い
る
と
、
昔
の
師
弟
関

係
が
思
い
浮
か
び
ま
し
た
。
弟
子
は
、

師
が
ど
ん
な
課
題
を
出
し
て
も
ひ
た
む

き
に
そ
れ
を
理
解
し
よ
う
と
試
み
ま
す
。

長
い
繰
り
返
し
の
中
で
、
弟
子
は
そ
こ

に
自
分
自
身
で
意
味
を
見
出
し
、
自
分

で
答
え
を
見
つ
け
る
こ
と
が
で
き
る
よ

う
に
な
る
。
今
回
の
体
験
で
得
た
達
成

感
も
同
様
で
、
そ
れ
こ
そ
が
学
び
の
本

質
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

　

感
動
と
考
え
る
機
会
を
く
れ
た
ヤ
ン

グ
ア
メ
リ
カ
ン
ズ
、

子
ど
も
た
ち
、
そ
し

て
準
備
を
含
め
公
演

の
成
功
を
サ
ポ
ー
ト

し
て
く
だ
さ
っ
た
皆

さ
ん
に
感
謝
で
す
。

「学
び
」

　

　

　

■福生市子ども・子育て支援事業計画（案）
【意見提出者】4 人（7項目）

【問合せ】子ども育成課子ども育成係☎ 551・1733

■福生市総合計画（第 4期）修正後期基本計画（素案）
　意見募集の結果、計画（素案）に対するご意見はありませんでした。

【問合せ】企画調整課企画調整担当☎ 551・1528

■第 6次福生市行政改革大綱（素案）
　意見募集の結果、大綱（素案）に対するご意見はありませんでした。

【問合せ】企画調整課企画調整担当☎ 551・1528

■福生市介護保険事業計画（第6期）（案）及び福生市障害者計画・
第 4期障害福祉計画（案）
　福生市介護保険事業計画（第 6期）に対するご意見はありませんでした。

福生市障害者計画・第 4期障害福祉計画（案）について公表します。

【意見提出者】7 人（7項目）

【問合せ】社会福祉課庶務・福祉計画担当☎ 551・1735

福生市 3月のイベント

14日㈯
第6回児童・生
徒による音楽の
まちづくりコン
サート2015

15日㈰
第10回まちづく
り景観フォーラ
ム

28日㈯・
29日㈰

第32回ふっさ桜
まつり

市の方針（案）等についての市民意
見の概要と意見に対する市の考え方
について公表します

市民意見の概要 意見に対する市の考え方

1

公園の適正な管理と未就園児を対

象とした公園を増やすことを望

む。

公園の適正な管理を行うとともに、未就

園児を含め、誰もが楽しむことができる

公園の整備充実に努めます。

2

障害児に対して、一人一人の多様

なニーズに応じた教育保育の提供

など、さまざまな支援を市役所内

の関係部署が連携して努めるとと

もに、相談体制の充実による保護

者への支援を望む。

本計画では、障害児一人一人の多様なニー

ズに応じた支援を図るとしており、関係

部署が連携して支援策を充実するととも

に、相談体制の強化を図っていきます。

また障害児保育に関しては、「集団生活に

なじむことが可能な障害児を受入れる」

と記載します。

3
市民の声を反映した計画に感じら

れない。

子育て当事者や公募による市民も参加し

ている「福生市子ども・子育て審議会」

にて今後の子育て支援策や計画の考え方

を審議するとともに、子ども・子育て支

援に関するアンケート調査を行い、その

結果を反映して策定をしています。

4

市民の関心度も高いと思われる、

学校教育の視点が乏しく、教科学

習に関することがほとんどないと

感じられる。

本計画は子ども・子育て支援法及び次世

代育成支援対策推進法に基づき策定して

おり、教科学習については、「福生市教育

振興基本計画」等の教育に関する計画で

推進していきます。

5

「学童クラブ事業」と「ふっさっ

子の広場事業」の連携は可能なの

か。

すべての就学児童が放課後を安全・安心

に過ごし、多様な体験・活動を行うこと

ができるよう、さまざまな方法を検討し、

連携を図っていきます。

6

学校教育、特に教科学習の施策が

非常に不足していると感じる。ま

た、「子どもの教育環境」へのニー

ズに応えた施策の充実及び他の計

画との対応等の明確化を望む。

本計画は子ども・子育て支援法及び次世

代育成支援対策推進法に基づき策定して

おり、教科学習については、「福生市教育

振興基本計画」等の教育に関する計画で

推進していきます。

7

「学童クラブ事業とふっさっ子の

広場事業の連携を推進」の具体的

な内容が不明である。

すべての就学児童が放課後を安全・安心

に過ごし、多様な体験・活動を行うこと

ができるよう、連携について検討してい

く中で、具体策を明らかにしていきます。

　市では、1 月 7 日～ 21 日の間に次の方針（案）等について市民意見の

募集（パブリックコメント）を行い、ご意見をいただきました。ご意見

の概要と市の考え方は次のとおりです。

市民意見の概要 意見に対する市の考え方

1

特別支援学校卒業後の就労先の不
安があるため、障害者の就労支援
の更なる拡充と親なきあとの不安
解消のため福生にグループホーム
を作って欲しい。

ご意見の概要は、本計画に盛り込まれて
いますので、事業所の設置等については、
確保に努めていきます。

2
精神障害者にもタクシー券を交付
して欲しい。

タクシー券は、身体障害者・知的障害者
で通常の交通機関を利用することが困難
な障害者のために一部助成を行っていま
す。精神障害者の方は、交通機関の利用
が困難な状態であることを客観的に見極
めることが難しいため、交付対象として
いません。

3
18 歳過ぎの障害者の日中の居場
所の確保をお願いする。

ご意見の概要は、本計画に盛り込まれて
いますので、事業所の設置等については、
確保に努めていきます。

4

特別支援学校卒業後の就労先の確
保をはじめ、親なき後も安心して
自立した生活を地域で送れる体制
と環境づくりを専門機関との連携
を深め行って欲しい。また、親へ
の支援体制も重要である。

ご意見の概要は、本計画に盛り込まれて
いますので、事業所の設置等については、
確保に努めていきます。また、親への支
援体制については、「子ども・子育て支援
事業計画」にあり、担当部署との連携を
更に図っていきます。

5

障害者のニーズにあった市内にお
ける障害者施設の増設等を含めた
対策と障害児の療育等に関する担
当部署も含めた情報共有と提供を
して欲しい。

ご意見の概要は、本計画に盛り込まれて
いますので、事業所の設置等については、
確保に努めていきます。また、情報共有
と提供に関しては、「相談体制・情報提供
の充実」に担当部署との連携した相談体
制を加筆します。

6

障害の早期発見時から親も子も不
安や悩みを少しでも解消できる場
所や気持ちの拠り所を保ち、地域
で最期まで暮らしていける環境づ
くり等の具体策を講じて欲しい。

ご意見の概要は、本計画に盛り込まれて
いますので、具体的な不安等の対策につ
いては、個々に応じる相談体制の充実を
図っていきます。

7

特別支援学校卒業後の就労先の不
安があるため、障害者の就労支援
の更なる拡充と親なきあとの不安
解消のため福生にグループホーム
を作って欲しい。

ご意見の概要は、本計画に盛り込まれて
いますので、事業所の設置等については、
確保に努めていきます。


